ASCE 37 MERCREDI 1er mai 2013

Visite insolite d'AMBOISE



9h00

Y'a des mordus qui sont déjà arrivés.

9h30

On n'est pas encore au complet. Faut dire que cette fois c'est une randonnée régionale. Certains viennent de loin.

Bon !!! c'est pas grave !!! On va faire patienter en distribuant les croissants.

9h35

C'est le pompon !!! V'la t'y pas qu'il commence à pleuvoir.

La distribution du café du thé chaud et croissants est bienvenue.

Heureusement certains ont pensé aux grands parapluies. C'est mieux pour servir le café.

10h00

Les derniers vont bientôt arriver.

10h15

Tout le monde est là, les autres ne viendront pas.

Quelques consignes de sécurité, car nous allons nous promener en ville, et C'EST PARTI !!!!!!!!

Une horde encapuchonnée, ponchonnée ou parapluie à la main est prête à affronter les assauts de la météo.

Faut dire qu'ils veulent absolument tout connaître de la ville.

Arrivés au cimetière, Bernard notre guide, tire profit d'une accalmie pour nous faire un petit commentaire.

Eh oui !!! Le duc de Choiseul et Michel Debré y ont élu leur dernière demeure.



ASCE 37 Visite insolite d'Amboise Mercredi 1er Mai 2013 1/3

Après un dédale de rues et de ruelles typiques du Moyen Àge, nous voilà devant la Fontaine Max Ernst. Encore un gars que je ne connaissais pas. Dommage que certains collectionneurs aient piqué les grenouilles.

Nous longeons maintenant le pied du château impressionnant par la massivité de ses tours.

Puis nous poursuivons sur le quai de Loire avant de prendre en file indienne une petite ruelle inconnue qui va nous mener sur le plateau.

Ouf une la pause !!!

Un couplet sur l'histoire de la ville et surtout sur la Loire et ses crues. Et là j'avoue que çà impressionne !! un débit de plus de 6000m3 seconde en 1866 !!! çà emporte tout.

Après avoir abandonné le fleuve royal, poursuivons vers l'Amasse tout aussi menaçante pour la ville.

Un promontoire nous permet d'embrasser le paysage d'un seul coup d'œil.

12h15

Après une descente par des escaliers abrupts, nous entrons dans une maison troglodyte.

Notre hôte, nullement impressionné par l'importance de notre groupe, nous en fait découvrir les moindres recoins.

Mais l'estomac chante un peu. Alors direction le pique nique.

12h45

Après avoir récupéré les voitures nous voilà au Lycée viticole d'Amboise.

13h00

Accueil super sympa des bénévoles qui nous offrent, un pur produit des vignes du lycée, le Crémant rosé s'il vous plait !!! Merci l'ASCE 37 pour cet apéritif réconfortant dans la salle à manger du château.

Bien calés les uns contre les autres, la température de la pièce monte.



C'est alors un échange de plats ou de bouteilles. En quelque sorte, un véritable ballet.

Voilà une bonne façon de délier les langues et de faire connaissance avec les voisins.

Partez pas on vous offre le café!!!

Mais c'est qu'ils pensent à tout à l'ASCE. Y sont vraiment bons !!!

L'ambiance est bonne et chacun prend son temps. Personne ne pense à repartir.

15h00

En mettant un pied dehors, les désertions sont très nombreuses.

Il faut les comprendre.

Venir de loin pour être mouillé toute la journée c'est pas une vie !!!

Heureusement il en reste 25-30 pour assurer la relève.

Alors on y va.

15h10

Bien encapuchonné, nous passons à travers les vignes puis nous engageons dans une petite sente calée entre les fonds de jardins.

Nous entrons dans l'église Saint Denis et là !!! le choc !!!

Une richesse insoupçonnée d'œuvres d'art. Sculptures tableaux, statues, retable.

Ça méritait vraiment de s'y attarder.

Retour vers la Loire puis passage devant le château avant de retrouver le plateau des Châteliers.

Sans le savoir je suis quand même fier de marcher sur un rempart gaulois.

Quel voyage dans le temps !!!



ASCE 37 Visite insolite d'Amboise Mercredi 1er Mai 2013 2/3

Mais il est temps de s'inquiéter du chemin qu'il reste à parcourir.

Retour dans la vallée de l'Amasse sous un autre aspect, traversée des quartiers des années 70-80, dernier effort dans la montée qui nous ramène au Lycée.

Le sac devient lourd.

Et c'est au dernier kilomètre que le ciel a la bonne idée d'afficher un bleu d'azur et que le soleil nous darde ses rayons. Passage entre les rangs de vignes puis devant le chai et nous voilà au château.

18h00

Jus de raisin des cépages gamay et sauvignon, accompagnés de gâteaux, nous font oublier la fatigue. L'important c'est qu'il a fait grand soleil dans la tête de chacun et çà, çà fait plaisir.

Bernard

Poscriptum : Comme le ciel a pleuré toute la journée, il n'est venu à l'esprit de personne de faire des photos. Heureusement chacun a gravé dans la tête les bons moments.

Merci à tous les participants et aux bénévoles qui ont particulièrement bien assuré.

ASCE 37 Visite insolite d'Amboise Mercredi 1er Mai 2013 3/3